



14 de Agosto de 2018
DC/73/2018

VISITA UNIDAD DE DERECHOS HUMANOS MÓVIL MUNICIPIO DE SAN NICOLÁS

Como parte de la gira de la unidad de Derechos Humanos Móvil en el municipio de San Nicolás, personal de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León impartió la conferencia “salud sexual y derechos humanos”, a estudiantes del CONALEP 123 “Don José María Hernández Martínez”, ubicado en la colonia Unidad Laboral.

Dicha plática fue ofrecida por personal del Centro de Atención a Víctimas del citado Organismo, a más de 100 alumnas y alumnos que cursan el primer semestre en dicha institución educativa.

Asimismo, en la plaza del centro del Ayuntamiento Nicolíta, se instaló la unidad de Derechos Humanos Móvil, en la cual se brindó atención y asesoría legal, además de distribuir material informativo sobre los servicios que se brinda en la Comisión.

La próxima semana, se estará visitando la colonia San Pedro 400 del municipio de San Pedro Garza García.